
Un diacre, c'est celui qui ouvre les portes du 

Royaume !

Son rôle, c'est d'ouvrir les portes pour laisser entrer les 

gens qui sont plus fragiles que nous. 

C'est important d'aller voir quelqu'un qui ne va pas bien, 

lui dire : « Ne reste pas tout seul, viens avec nous, on est 

frère et sœur. » 

Si on ne connaît pas le Royaume de Dieu, on n'entre pas, 

on n'ose pas.

Un diacre, c'est celui qui ouvre les portes du 

Royaume... pour aller chercher les plus fragiles, ceux qui 

ne connaissent pas Dieu.

Le Royaume ? Il est là où les gens souffrent. Ils souffrent 

parce qu'ils ont été salis. Ils se croient mauvais, ils ne 

savent plus trouver ce qui est bon. 

On ne peut pas laisser quelqu'un qui souffre. C''est comme 

s'il restait derrière une porte fermée. 

Si la porte est fermée, on ne voit que du noir. 
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Mais si on ouvre la porte, Dieu éclaire tout, comme un 

soleil, même le mauvais ! 

Et le mal part, il n'y a plus que Dieu !

Un diacre, c'est celui qui ouvre les portes du 

Royaume... pour laisser entrer la clarté de Dieu sur tout 

ce qui est bon et mauvais.

Quand quelqu'un ouvre les portes du Royaume de Dieu, on 

sent la fraîcheur, on sent l'amour entre nous, on sent la 

fraternité même si on est différent. 

On a tous à ouvrir cette porte. On doit tous être diacres !

Un diacre, c'est celui qui ouvre les portes du 

Royaume... pour nous rappeler d'ouvrir cette porte, pour 

nous rappeler que nous sommes tous diacres.
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